

# uni parce que je veux savoir fundishe.

DECEMBRE.25

Unif.011



Dirigeant Cyprien Numbi  
C. Don Bosco Salama

## LE MOT DE MA VIE...

### Messe

La messe catholique représente, comme la messe orthodoxe, le point culminant de la liturgie. En effet, au cours de celle-ci l'Eucharistie est célébrée. Cela signifie que les fidèles rendent un hommage au Christ, mort sur la Croix pour les sauver, en répétant ses gestes, effectués lors de la Cène. La Sainte Vierge Marie a dit un jour à son fidèle serviteur Alain : « Mon Fils aime tellement ceux qui assistent au Saint Sacrifice de la Messe que, s'il le fallait, il mourrait pour eux autant de fois qu'ils ont entendu les Messes. »

// MOT D'ORDRE | DECEMBRE.025

### Tenez-vous prêts à accueillir l'Emmanuel.

#### Tenez-vous prêts à accueillir l'Emmanuel.

Le mot d'ordre de ce mois vient nous alerter par rapport à notre façon d'accueillir le seigneur au jour de Noël. **Noël qui est une manifestation de l'amour divin .**

Christ par sa venue au monde, nous montre combien il nous aime, et que nous aussi devons fournir des efforts en nous purifiant de nos péchés pour l'accueillir dans nos vies.

Nous préparer à accueillir l'Emmanuel ne doit pas seulement dépendre de la fête de Noël ; *car Noël c'est chaque fois que l'on pose un regard d'amour envers le prochain, Noël c'est quand on agit avec Justice et transparence, Noël c'est quand on aide les personnes en manque, Noël c'est la fête de l'amour de Dieu envers son peuple.* Alors, Préparons-nous à accueillir l'Emmanuel en étant à l'écoute des pauvres, des plus marginalisés. Le seigneur se révèle et il vit parmi nous. L'Emmanuel vit dans mon prochain, Emmanuel vit dans celui ou celle avec qui je partage mon quotidien. Le mot d'ordre nous exhorte à être prêts en préparant nos coeurs pleins de péchés à la miséricorde de Dieu. Alors, en ce moment où nous attendons le messie notre sauveur, **changeons de vie chaque jour que le Bon Dieu nous accorde sur cette terre!**

### Prière POUR NOS fidèles Défunts

Seigneur Jésus Que la rosée de ta miséricorde entoure nos proches qui ont déjà quitté cette vie par ta tendresse et ta joie.

## QUI SOMMES NOUS ?

Unifundishe, parce que plus que tout au monde je veux savoir, je veux apprendre et apprendre de notre seigneur Jésus, c'est lui le maître qui se trouve au cœur de Unifundishe. Dans le but de toujours entretenir notre flamme pour le christ notre Roi, toujours plus vive, Unifundishe est le bulletin du mois qu'il vous faut pour tonifier votre service pour le christ. Unifundishe...Parce que je veux savoir.

POUR NOUS CONTACTEZ | SI VOUS AVEZ A RACONTER  
Honorembila10@gmail.com | +243 99 19 59 044 |

+243 998 205 516 | Eliaskasama@gmail.com | WWW.UNIFUNDISHE.COM



Dgt LUC MUTONI  
P. St Boniface

## “ **NOËL À LA UNE...**

Chaque année, le 25 décembre, nous célébrons la fête de Noël. Cette célébration marque la fin d'un long parcours et annonce un renouvellement, suscitant de nouvelles ambitions. *C'est le moment d'évaluer ce qu'a été notre parcours autour du soleil* : les erreurs commises et les réalisations faites sont analysées et appréciées. Une dernière fête pour clôturer l'année, en portant une pensée active vers celle qui s'annonce.

Pour le chrétien, Noël n'est pas un jour anodin. Ce n'est pas seulement la dernière fête de l'année, mais c'est surtout la fête qui fait mémoire de la naissance du Sauveur de l'humanité : Jésus-Christ. *Cet homme-Dieu qui a bouleversé les siècles et continue aujourd'hui à agir dans les coeurs par son message intemporel*. Il est au centre de la vie du chrétien, car en lui le chrétien se définit : il tire son identité de son Seigneur. Noël a marqué la naissance de ce Seigneur, sa venue bouleversante au cœur de l'existence humaine. C'est pour le chrétien un moment de célébrer l'Éternel, de donner de la joie à toutes les personnes présentes à ses côtés, car le Sauveur est né : la terre ne peut qu'en être transformée. Célébrer cette naissance, c'est renouveler sa foi en affirmant que Jésus-Christ est le Messie, le Sauveur promis, venu revêtu de chair humaine.

Traditionnellement, chez nous, on dit que Noël est la fête des enfants, oubliant que l'Enfant-Jésus qui naît est le Sauveur de tous. *Un Sauveur nouveau-né pour toute l'humanité*. La joie exprimée à Noël est donc l'accueil que chacun prépare pour recevoir celui qui le libère du péché et le délivre du mal qui assombrît son existence.

Célébrer Noël, pour le chrétien, c'est être en communion avec son Sauveur et donner de la joie à autrui. Dans les maisons chrétiennes, le repas de ce jour est festif : le veau gras est servi, prêt à réjouir tout convive invité à la table de la famille. Certains échangent des cadeaux et formulent des vœux pour l'année qui s'annonce, une année nouvelle qui commence avec la naissance du Seigneur, compagnon de notre chemin.

À Noël, tout le monde se pare d'un vêtement spécial pour marquer la nouvelle naissance, le changement, la différence même dans l'apparence de ce qui était ancien. Chacun revêt des habits nouveaux, et accueille le Sauveur. *Faire de Noël une joie et partager la vie du Seigneur Jésus-Christ autour de soi est la plus belle manière de parler à l'Enfant-Jésus.*

## **UNE QUESTION POUR VOUS**

**Avez-vous lu la note circulaire de Mgr FULGENCE MUTEBA sur l'organisation des finances dans notre Archidiocèse ? Si oui, Qu'en pensez-vous ?**

**Envoyez-nous votre réponse suivi de votre nom au : +243 998 205 516**